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～前回の例会～ 

イニシエーションスピーチ 

山内 裕司 会員 

 私の名前はよく「ゆうじ」と間違えられるのですが、

「ひろし」です。 1952年（昭和27年）生まれで、家

内と娘がふたり、孫がふたりいます。以前は何をさ

ておいても趣味のゴルフという考えでしたが、いま

は孫と過ごすのが至福の時となっています。 

 現在はアフラック生命保険株式会社で取締役副

会長をつとめております。大学では数学を専攻して

おり、数学を活かせるアクチュアリーの仕事をする

ためにスペシャリストとして保険会社に入りました。

23年経ったところで全く関係ない部署へ異動となり、

左遷させられたかとも思ったのですが、そこから

ジェネラリストの道を歩み始め、2015年には社長に

なることができました。人生を変えてくれたひとりとし

て松井会長には大変感謝しています。 

 趣味のゴルフはアメリカ本社に1年勤務した際に

はまり、その後様々な目標を立ててやってきました

が、50代後半になるとスコアが伸び悩み、新しい目

標として47都道府県でプレイ、年間100ラウンドを掲

げています。その他には、学生時代から30歳まで

吹いていたクラリネットを趣味として再開しました。 

 会社を終えた後の人生を考え始めている時に

ロータリーにお誘いいただき、皆さんとお知り合い

になれてとても嬉しく思っています。 

本日の例会 

元TBSアナウンサー 

海保 知里 氏 
 

演題：「英語教育の現状」 
ご紹介者：陣内 隆 会員 

ポール・ハリス・フェロー 
認証状贈呈 
福本 正勝 会員  

前年度ロータリー財団
100％達成 
バナー贈呈  

♪2月のお誕生日♪ 
 冨岡 洋一 会員 
 大塚 祐司 会員 
 丸山 剛 会員 
 相田 秀雄 会員 

クラブフォーラム 

■出席率80％をキープするには？ 

・ 出席が前提であるという自覚を促進し、ひとりひと

りが努力する 

・ 夜間例会や炉辺を増やす 

・ より魅力のある卓話の企画とその告知を工夫 

・ 料理の事前告知や満足度調査を実施 

・ 長期欠席者への連絡 

・ 欠席の際には連絡をするなどハードルを設ける 

・ 皆勤賞になんらかのインセンティブを設ける 

・ 会員同士のコミュニケーションを活発化する 

■3/30 新橋ロータリークラブロータリーデイを盛り

上げるには？ 

・ 会員の会社の社員、家族、例会のゲストなどに告

知し参加を促す 

・ 会員に役割を振るなどして多くの会員の参加を

促し、みんなで盛り上げる 

・ デパートなどにもフライヤーを置かせてもらう 

・ ロータリーデイ主体のフライヤーを作る  （抜粋） 
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松井秀文：先週、29日のちゃんこ料理の巴潟での
炉辺、大変楽しい会でした。鍋も美味しく頂きまし
た。元レインボーの皆様、有り難うございました。そ
して高橋さんご苦労様でした。次は花見ですね。 
高橋秀一郎：先日の炉辺会、皆様御参加いただき
まして、どうもありがとうございました。 
大川博通：先週火曜日夜には、先に移籍させて頂
いた東京レインボーロータリークラブ元会員との親
睦を図る炉辺会を催して頂き、楽しい一夕を過ごさ
せていただきました。又、1月28日のお誕生日には、
お米を頂きました。お心遣いに対しまして、厚くお
礼申し上げます。 
田中秀和：かぜひきました。 
長野 洋：色とりどりのはなやかなバラの花束を家
内の誕生日にありがとうございました。 
木村奈美枝：誕生日に柿崎のお米をいただき、あり
がとうございました。体重を気にしつつほおばって
食しています。 
伊賀大祐：妻の誕生日にバラを頂き、ありがとうござ
いました。 
山内裕司：誕生日にお米をいただきありがとうござ
いました。 
有志代表：田中明夫 発表なし 

                              

第 1562 回 例 会 報 告 
■ 2月5日 例会プログラム 
1. 点鐘   
2. 国歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕の理想 」       
3. ポール・ハリス・フェローの認証状贈呈  
4. お誕生日のお祝い 
5. 会長報告 
6. 委員会報告 
7. イニシエーションスピーチ 
8. クラブフォーラム 
9. 点鐘 
■ 出席報告 
2月  5日 出席者 35名 ビジター 0名  
    出席率 56％ 
1月29日 出席者 35名 メーキャップ 14名 計49名 
              会員数 65名 出席対象者 63名  
              修正出席率 83％ 

今後の例会予定 

○ 会長報告 

・ 今年度は、現在時点で年次基金、恒久基金、ポリオ

プラスともに目標を達成。あとは米山奨学のみが目標

として残っています。 

・ 3/28 奉仕の集いに13名が参加予定です。 

・ 3/28-30 港区小・中学生の環境に関する自主研究

展示、および「father」上映について港区の後援が正

式に決定したため、小・中学校に開催を案内できるこ

とになりました。。 

・ 5/12 地区のロータリーデーには候補として陶芸の

実演・展示、バルーンアート（赤坂RCと共同）、レモ

ネードスタンド、キッチンカーがあり、この中から1-2つ

に絞ることを考えています。 

〇 委員会報告 

・ 社会奉仕委員会 

  ・ 2/16 子供料理教室のお菓子作りに参加される

方は事前にご連絡ください。 

〇 幹事報告 

・ ロータリー財団/米山寄付の確定申告用の領収書を

お配りしています。 

・ 本日は月初ですのでテーブルの寄付ボックスに寄

付をお願いします。 

・ グアムの地区大会には13名参加予定です。ESTA

の手続きは不要です。 

2月 5日（火）  
  卓話者：有地 京子 会員 

  演  題：「名画の秘密 」 
 
2月26日（火）   
グアム地区大会に振替の為休会   
 
3月 5日（火）  
  卓話者：警察庁刑事局 操作支援分析管理官 警視長         
 小笠原 和美 氏    

 演 題： 「振込詐欺防止策（仮題）」 
 ご紹介者：柴 孝也 会員  


